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「第 3 回理事会・第 61 回定期総会」が去る 7 月 24 日（土）上野精養軒に於いて、理事・会員・

婦人会役員・青年部役員含め、総勢 50 余名が参席頂き開催されました。 

李 相訓会長の挨拶から総会は始まり、高 琫鉉顧問の挨拶があり、会長による総会の開会宣言後、

2020 年度事業報告及び決算報告が承認され、新年度の事業計画及び予算案を執行部の原案通り可

決されました。また、青年部の事業報告及び会計報告、新年度活動案及び予算案も承認されました。

続いて役員の改選に移り、第 33 代会長に選出された梁 日勲氏が定期総会で承認され、｢微力では

ありますが当会発展のために全身全霊で頑張っていく所存である」と抱負を述べ

られ、滞りなく無事に終了致しました。引き続き、高 尚弘顧問の乾杯音頭で懇親

会が始まり、席上、4 年間にわたり会長職としてご尽力された李 相訓会長の勇退

に、多くの諸先輩方から慰労の言葉が飛び交かいました。新型コロナウイルスに

より 2 年ぶりの対面開催で、終始なごやかな雰囲気で会員相互の親睦と友好を深

め、韓 永紀副会長の閉会辞で終了しました。      （副会長 洪 正敏） 

 

 
 

株式会社 済 京の【第 19 回定時株主総会】は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の為、株主

のご健康を最優先に考え書面議決を行い、2021 年 5 月 21 日必着で書面決議書をご提出いただ

きました。 

その結果、議決権の総数（発行済株式数 800 株、株主総数 31 名）のうち定足数たる株主の承

認があり議案が可決されました。 

議案審議のなかで第 19 期（2021 年 4 月 1 日から 2021 年 3 月 31 日まで）決算の事業報告

及び計算書類承認の件については以下の通りです。 

当期の売上高は、前期比 148 万円増の 6,050 万円となりました。経常利益は前期比 832 万円

増の 2,637 万円、これは売上高増に加え、修繕費・交際費等の一般管理費が減少したことによる

ものです。当期純利益は前期比 480 万円増の 1,779 万円となりました。  

続いて剰余金配当について、当期の配当は前期と同額 4％、1 株につき 4 千円の配当金支払いが

満場一致で承認されました。 

KSK ビル並びに本社事務室は 8,000万円の出資金と 4億 3,000 万円の銀行借入金にて資金投

入され購入されました。 銀行借入金累計返済額 3 億 413 万円で当期末残高 1 億 2,586 万円とな

り順調に運営されています。 

又、第 3 号議案において、取締役全員の任期が本会終了後の時をもって満了となり、現取締役で

ある、李 相訓、金 和男、金 光一、鄭 平普、高 尚弘氏 5 名の重任が満場一致で承認されました。 
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                この度、在日本関東済州道民協会 「第 61 回定期総会」に於いて第 33 代会長 

に就任致しました梁 日勲と申します。 

まずここに当協会に尽力を頂いた前期副会長職の高 哲明副会長が 5 月に逝去 

されました。改めまして、謹んでお悔やみ申し上げます。 

 2020 年初からのコロナウイルスがまだ収束に至っておりません。当協会の事 

業等も中止・延期が重なり皆様との懇親の機会がなかなか作れない状況です。 

私は日本生まれの在日 2 世であります。本協会の事業で済州道に行くたびにハ 
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《出席頂いた顧問団と会長》 

《梁日勲新会長挨拶》 《国民儀礼と黙禱》 

《第 32 代執行部役員退任挨拶》 

》 

《婦人会より李常任顧問と梁会長に花束が贈られた》 

》 

《李相訓会長挨拶》 

《定期総会で質疑応答の様子》 

》 

《第 31 代会長団》 

》 

《梁広実副会長、高尚弘顧問》 

》 

《高尚弘・髙隆博顧問》 

《第 33 代執行部役員》 

ラボジ・ハルモニのお家に帰るような感じであり、自分のルーツを肌で感じて来ました。 

私のような立場の在日 2 世 3 世の方達が自分のルーツを感じるような事業等を今後増やしていき、

同時に当協会は 60 年以上歴史があります。顧問・相談役・諸先輩方々の熱い想いを胸に刻み、当

協会が今後ますます発展する様、微力ではありますが一生懸命努めて行く所存です。 

コロナが終息した暁には、色々な事業等が再開します。会員皆様達の奮っての参加を心よりお待ち 
しております。 

 

 

 

 

私はこの度、在日本関東済州道民協会第 32 代会長を退任致しました。 

2 期 4 年間での任期中に於きましては、顧問・相談役の諸先輩方をはじめ、理事・会員、及び婦

人会・青年部の皆様、また常に支えて下さった執行部の皆様に、心より感謝申し上げます。 

４年前に新執行部が発足して以来、諸先輩方が築き上げた道民協会の伝統を継承しながらも、就

任時に掲げた３つの方針を含め、協会がさらに進歩していく為に、様々な事を模索しながら活動し

てまいりました。 

会員の親睦を深めることとして、多くの方が理事になり積極的に参加して頂けるよう、理事の方

には、済州道行事への参加のご案内や名刺作成(希望者)の優遇を決めました。この他、定期的に理

事会を開催する案なども検討しておりましたが、理事・会員の諸制度については、会費の在り方も

含め、これからもより良くなるよう議論していければと思います。又、「理事・会員の集い」を年

に数回程開催し、婦人会・青年部役員の皆様にも参加して頂きながら、交流を図ることができまし

た。後半においてはコロナの影響により、企画できませんでしたが、今後は、会員の皆様の為にな

るセミナー等も交えながら開かれると良いと思われます。 

済州道への協力事業としては、新たに試みる事業は行えませんでしたが、就任１年目に「海外に

訪ねる耽羅文化祭」を皆様のご協力のもと東京で開催することができ、少なからず多くの方に済州

の文化を知らしめることができました。今後も協会として、故郷である済州道へ、今の時代に必要

とされる様々な事で、貢献していけることを望みます。 

さらに、会員拡充においては、任期前半では会員数も増やすことができ、新規入会者には、役員

会に出席し自己紹介をして頂くと共に、食事会で親睦を深めるようにしました。新規会員の協会に

対するご理解と活動への定着も大事になりますが、ここ暫くお見えになっていない既存会員の皆様

にもご参加して頂き、世代間の交流も行われるよう努めていかなければなりません。 

そして、会員の皆様と協会の発展の為に、変わりゆく社会状況を見据えながら、私たちも柔軟に

対応し、常に進化し続けていく必要があります。 

この４年間、至らないことも多くあったと思いますが、活動を通じて、皆様よりご協力を頂きま

したことを、改めまして深くお礼申し上げます。また、株式会社済京を設立され、長年に渡って当

協会に多大なご支援下さった 故 呉賛益顧問、執行部として力強く支えて下さっ

た 故 高哲明副会長への感謝の気持ちも忘れずにいたいと思います。 

新執行部が発足し、来年の新年会では道民協会６０周年式典が予定されており

ますが、これまでの歴史を重んじながら、末永く協会が繁栄していくことを願っ

ております。今後とも変わらぬ会員の皆様のご指導、ご鞭撻をお願い申し上げま

す。末筆ながら、皆様のご健勝とご多幸をお祈りしつつ、退任の挨拶とさせて頂

きます。                                          （常任顧問 李 相訓）                     

№ 54-3 

この度、在日本関東済州道民協会 「第 61 回定期総会」に於いて第 33 代会長

に就任致しました梁  日勲と申します。

まずここに当協会に尽力を頂いた前期副会長職の高 哲明副会長が 5 月に逝去

されました。改めまして、謹んでお悔やみ申し上げます。

2020 年初からのコロナウイルスがまだ収束に至っておりません。当協会の

事業等も中止・延期が重なり皆様との懇親の機会がなかなか作れない状況です。

私は日本生まれの在日 2 世であります。本協会の事業で済州道に行くたびに

№ 54-2



 

                    
 
 

  

        

 

 
 

 

 

 

                  

 

 

 
 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                この度、在日本関東済州道民協会 「第 61 回定期総会」に於いて第 33 代会長 

に就任致しました梁 日勲と申します。 

まずここに当協会に尽力を頂いた前期副会長職の高 哲明副会長が 5 月に逝去 

されました。改めまして、謹んでお悔やみ申し上げます。 

 2020 年初からのコロナウイルスがまだ収束に至っておりません。当協会の事 

業等も中止・延期が重なり皆様との懇親の機会がなかなか作れない状況です。 

私は日本生まれの在日 2 世であります。本協会の事業で済州道に行くたびにハ 

№ 54-2 

《出席頂いた顧問団と会長》 

《梁日勲新会長挨拶》 《国民儀礼と黙禱》 

《第 32 代執行部役員退任挨拶》 

》 

《婦人会より李常任顧問と梁会長に花束が贈られた》 

》 

《李相訓会長挨拶》 

《定期総会で質疑応答の様子》 

》 

《第 31 代会長団》 

》 

《梁広実副会長、高尚弘顧問》 

》 

《高尚弘・髙隆博顧問》 

《第 33 代執行部役員》 

ラボジ・ハルモニのお家に帰るような感じであり、自分のルーツを肌で感じて来ました。 

私のような立場の在日 2 世 3 世の方達が自分のルーツを感じるような事業等を今後増やしていき、

同時に当協会は 60 年以上歴史があります。顧問・相談役・諸先輩方々の熱い想いを胸に刻み、当

協会が今後ますます発展する様、微力ではありますが一生懸命努めて行く所存です。 

コロナが終息した暁には、色々な事業等が再開します。会員皆様達の奮っての参加を心よりお待ち 
しております。 

 

 

 

 

私はこの度、在日本関東済州道民協会第 32 代会長を退任致しました。 

2 期 4 年間での任期中に於きましては、顧問・相談役の諸先輩方をはじめ、理事・会員、及び婦

人会・青年部の皆様、また常に支えて下さった執行部の皆様に、心より感謝申し上げます。 

４年前に新執行部が発足して以来、諸先輩方が築き上げた道民協会の伝統を継承しながらも、就

任時に掲げた３つの方針を含め、協会がさらに進歩していく為に、様々な事を模索しながら活動し

てまいりました。 

会員の親睦を深めることとして、多くの方が理事になり積極的に参加して頂けるよう、理事の方

には、済州道行事への参加のご案内や名刺作成(希望者)の優遇を決めました。この他、定期的に理

事会を開催する案なども検討しておりましたが、理事・会員の諸制度については、会費の在り方も

含め、これからもより良くなるよう議論していければと思います。又、「理事・会員の集い」を年

に数回程開催し、婦人会・青年部役員の皆様にも参加して頂きながら、交流を図ることができまし

た。後半においてはコロナの影響により、企画できませんでしたが、今後は、会員の皆様の為にな

るセミナー等も交えながら開かれると良いと思われます。 

済州道への協力事業としては、新たに試みる事業は行えませんでしたが、就任１年目に「海外に

訪ねる耽羅文化祭」を皆様のご協力のもと東京で開催することができ、少なからず多くの方に済州

の文化を知らしめることができました。今後も協会として、故郷である済州道へ、今の時代に必要

とされる様々な事で、貢献していけることを望みます。 

さらに、会員拡充においては、任期前半では会員数も増やすことができ、新規入会者には、役員

会に出席し自己紹介をして頂くと共に、食事会で親睦を深めるようにしました。新規会員の協会に

対するご理解と活動への定着も大事になりますが、ここ暫くお見えになっていない既存会員の皆様

にもご参加して頂き、世代間の交流も行われるよう努めていかなければなりません。 

そして、会員の皆様と協会の発展の為に、変わりゆく社会状況を見据えながら、私たちも柔軟に

対応し、常に進化し続けていく必要があります。 

この４年間、至らないことも多くあったと思いますが、活動を通じて、皆様よりご協力を頂きま

したことを、改めまして深くお礼申し上げます。また、株式会社済京を設立され、長年に渡って当

協会に多大なご支援下さった 故 呉賛益顧問、執行部として力強く支えて下さっ

た 故 高哲明副会長への感謝の気持ちも忘れずにいたいと思います。 

新執行部が発足し、来年の新年会では道民協会６０周年式典が予定されており

ますが、これまでの歴史を重んじながら、末永く協会が繁栄していくことを願っ

ております。今後とも変わらぬ会員の皆様のご指導、ご鞭撻をお願い申し上げま

す。末筆ながら、皆様のご健勝とご多幸をお祈りしつつ、退任の挨拶とさせて頂

きます。                                          （常任顧問 李 相訓）                     

№ 54-3 

私はこの度、在日本関東済州道民協会  第 32 代会長を退任致しました。

2 期 4 年間での任期中に於きましては、顧問・相談役の諸先輩方をはじめ、理事・会員、及び婦

人会・青年部の皆様、また常に支えて下さった執行部の皆様に、心より感謝申し上げます。

４年前に新執行部が発足して以来、諸先輩方が築き上げた道民協会の伝統を継承しながらも、就

任時に掲げた３つの方針を含め、協会がさらに進歩していく為に、様々な事を模索しながら活動し

てまいりました。

会員の親睦を深めることとして、多くの方が理事になり積極的に参加して頂けるよう、理事の方

には、済州道行事への参加のご案内や名刺作成 ( 希望者 ) の優遇を決めました。この他、定期的に

理事会を開催する案なども検討しておりましたが、理事・会員の諸制度については、会費の在り方

も含め、これからもより良くなるよう議論していければと思います。又、「理事・会員の集い」を

年に数回程開催し、婦人会・青年部役員の皆様にも参加して頂きながら、交流を図ることができま

した。後半においてはコロナの影響により、企画できませんでしたが、今後は、会員の皆様の為に

なるセミナー等も交えながら開かれると良いと思われます。

済州道への協力事業としては、新たに試みる事業は行えませんでしたが、就任１年目に「海外に

訪ねる耽羅文化祭」を皆様のご協力のもと東京で開催することができ、少なからず多くの方に済州

の文化を知らしめることができました。今後も協会として、故郷である済州道へ、今の時代に必要

とされる様々な事で、貢献していけることを望みます。

さらに、会員拡充においては、任期前半では会員数も増やすことができ、新規入会者には、役員

会に出席し自己紹介をして頂くと共に、食事会で親睦を深めるようにしました。新規会員の協会に

対するご理解と活動への定着も大事になりますが、ここ暫くお見えになっていない既存会員の皆様

にもご参加して頂き、世代間の交流も行われるよう努めていかなければなりません。

そして、会員の皆様と協会の発展の為に、変わりゆく社会状況を見据えながら、私たちも柔軟に

対応し、常に進化し続けていく必要があります。

この４年間、至らないことも多くあったと思いますが、活動を通じて、皆様よりご協力を頂きま

したことを、改めまして深くお礼申し上げます。また、株式会社済京を設立され、

長年に渡って当協会に多大なご支援下さった 故 呉賛益顧問、執行部として力強く

支えて下さった 故 高哲明副会長への感謝の気持ちも忘れずにいたいと思います。

新執行部が発足し、来年の新年会では道民協会６０周年式典が予定されており

ますが、これまでの歴史を重んじながら、末永く協会が繁栄していくことを願っ

ております。今後とも変わらぬ会員の皆様のご指導、ご鞭撻をお願い申し上げま

す。末筆ながら、皆様のご健勝とご多幸をお祈りしつつ、退任の挨拶とさせて頂

きます。

ラボジ・ハルモニのお家に帰るような感じであり、自分のルーツを肌で感じて来ました。 

私のような立場の在日 2 世 3 世の方達が自分のルーツを感じるような事業等を今後増やしていき、

同時に当協会は 60 年以上歴史があります。顧問・相談役・諸先輩方々の熱い想いを胸に刻み、当

協会が今後ますます発展する様、微力ではありますが一生懸命努めて行く所存です。 

コロナが終息した暁には、色々な事業等が再開します。会員皆様達の奮っての参加を心よりお待ち 
しております。 
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この度、在日本関東済州道民協会「第 61 回定期総会」にて副会長を拝命いた              

しました梁 広実と申します。西帰浦市大静邑出身の２世です。 

父が生まれ育った済州島は私にとってかけがえのない故郷です。壮大で美しい

あの済州島が自分のルーツであることに感謝するばかりです。また伝統ある在日

本関東済州道民協会の執行部を支えるに当たり大変身が引き締まる思いです。今

後は済州道の歴史や遺産、食べ物など幅広くアピール活動をし、済州道のすばら

しさを一人でも多くの方にわかっていただけるよう活動していきたいと思います。

また今年、道民協会６０周年を迎えます。記念行事を成功に収めるのはもちろん、今後の飛躍の 

きっかけを作りたいと思います。諸先輩方が築いた道民協会の歴史を、今後は執行部から若い人達

により多くのことを伝えていければと考えております。まだまだ若輩でありますが、会のため、多

くの会員様の為に進んでまいりたいと思いますのでご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げ

ます。 

 

 

アンニョンハセヨ。この度、副会長兼組務部長を拝命しました洪 正敏です。 

李 相訓常任顧問が会長として 4 年間、済州道及び道民協会のために、沢山の汗

をかいていたのを側で見てきました。特に最後の 1 年はコロナのよる影響でまと

もに事業が出来ず悔しい 1 年だったと思います。まだコロナ収束は見えておりま

せんが、梁 日勲新会長と共に、済州道及び道民協会の更なる発展のために、微力

ながら精一杯頑張っていきますので、皆様何卒宜しくお願い致します。 

 

 

この度、宣伝部長に任命されました康 藏哲と申します。 

西帰浦市法還里出身の２世です。 諸先輩方が故郷済州道の発展を願って設立さ

れた在日本関東済州道民協会を永遠に継続されて行くことを願いながら、世界中

が、コロナ過で苦しい時ではありますが、大任をお受けしたからには、誠心誠意、

当協会の発展のため職務に尽力し当協会をいっそう盛り上げていきたいと思う           

います。どうか今後とも一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げま

す。 

 

 

 
 

4 月 23 日民団豊島支部「第 56 回定期総会」に於いて当協会 安 英富理事（涯

月邑高内里出身）が支団長に就任され、「今はどこの民団も団員や団費収入減少が

深刻な問題となっています。豊島支部では役員の大半がニュ－カマ－であること

を生かし、皆で力を合わせて団員増員の為努力し、支部の末永い存続のための力

になりたい」と抱負を語っておられました。 
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当協会の発展のため職務に尽力し当協会をいっそう盛り上げていきたいと思う           

います。どうか今後とも一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げま

す。 
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月邑高内里出身）が支団長に就任され、「今はどこの民団も団員や団費収入減少が

深刻な問題となっています。豊島支部では役員の大半がニュ－カマ－であること

を生かし、皆で力を合わせて団員増員の為努力し、支部の末永い存続のための力

になりたい」と抱負を語っておられました。 
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安 英富理事は当協会には 2008 年に入会され、2019 年より理事として在籍されながら、協会

の諸事業にも積極的に参加されています。民団豊島支部では 2018 年より議長を歴任され、この

度、支団長に選ばれました。 

 
 
 

当協会、故 呉賛益顧問が 2020 年 10 月 5 日韓国政府より「第 14 回

世界韓人の日」記念 2020 年度国家有功同胞褒賞者に選ばれました。その

伝授式が 12 月 8 日駐日本大韓民国大使館にて開かれ、ご子息の呉 陽新・

哲新氏が出席し、南 官杓大使から国民勲章「石榴章」を授与されました。 

式には、金 安那総領事も駆け付けられた中、済州特別自治道 元 喜龍道知

事と当協会は花束で祝いました。 

呉顧問は当協会では、副会長時の２００２年１１月に株式会社 済京を設

立し、代表取締役に就任、２００３年に第 24 代会長に就任され、協会の

永年の念願だった財政基盤の確立を図る為の収益物件 K・S・K ビル（千 

代田区外神田）と協会事務所（湯島三組坂ビル 2 階）を区分所有として購

入されるなど協会発展の為、献身的に御尽力されました。２００６年に東京韓国商工会議所 第 10

代会長に就任し、株式会社 峠を設立、代表として２棟のビルを購入され、その収益を会の財政に

あて東京韓商を強固なものに致しました。また、在外同胞で初めて在外済州特別自治道民会総聯合

会 第７代会長に就任され、同会の発展基金の強化に尽力するなど、所属機関リーダーとして財政

基盤の確立を図りました。２０１１年には、世界七大自然景観 日本地域推進委員長を努め、精力

的に活動され、済州道を選出に導きました。この他、民団東京本部の財政委員長、執行委員、顧問

を歴任されながら諸事業に率先して参画され、東京韓国学校他、様々な関係機関に支援されました。 

特に、福島県いわき市には、幾度となく私財を寄附され、災害の復興と再建のために貢献されたこ

とで、2017 年日本国天皇陛下より紺綬褒章を授与されました。故郷の発展と在日同胞の地位向上

とその企業発展の為、大きく貢献されてこられた功績が評価され、この度、石榴章受勲に輝きまし

た。 呉顧問が当協会はじめ在日同胞社会・済州道に残した足跡はしっかり刻まれていますのでこ

れからも忘れられる事はありません。天国から優しく温かい眼差しで見守ってください。 

石榴章のご受章 心よりお祝い申し上げます。 

 
 
 

さる、1 月 22 日に第 25 代 駐日本大韓民国大使館 特命全権大使に姜 

昌一（カン・チャンイル）（済州市 翰京面出身（69 歳））氏が就任されま 

した。現政権 3 人目の駐日大使で初めての政治家出身となります。  

姜大使は東京大学で東洋史学の修士・博士学位を取得した歴史学者で、

培材大学日本学科の教授、東京大学 文学部の客員研究員を務められ、

2004 年、第 17 代国会議員当選から連続で 4 選を果たし、韓日議員連盟

の幹事長と会長、名誉会長を歴任されるなど、政界を代表する日本通とし

て知られています。日本では「文在寅大統領の韓日関係改善への強い意欲

の表れ」と受け止められ、一方、本国では「日本の菅内閣発足にあたり、

対日専門性と経験、長期にわたって積み重ねてきた高官級ネットワークを 
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永年の念願だった財政基盤の確立を図る為の収益物件 K・S・K ビル（千

代田区外神田）と協会事務所（湯島三組坂ビル 2 階）を区分所有として購

入されるなど協会発展の為、献身的に御尽力されました。２００６年に東

京韓国商工会議所 第 10 代会長に就任し、株式会社 峠を設立、代表として２棟のビルを購入され、
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機関に支援されました。

特に、福島県いわき市には、幾度となく私財を寄附され、災害の復興と再建のために貢献された

ことで、2017 年日本国天皇陛下より紺綬褒章を授与されました。故郷の発展と在日同胞の地位
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石榴章のご受章 心よりお祝い申し上げます。

安 英富理事は当協会には 2008 年に入会され、2019 年より理事として在籍されながら、協会

の諸事業にも積極的に参加されています。民団豊島支部では 2018 年より議長を歴任され、この

度、支団長に選ばれました。 
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さる、1 月 22 日に第 25 代 駐日本大韓民国大使館 特命全権大使に姜 

昌一（カン・チャンイル）（済州市 翰京面出身（69 歳））氏が就任されま 

した。現政権 3 人目の駐日大使で初めての政治家出身となります。  

姜大使は東京大学で東洋史学の修士・博士学位を取得した歴史学者で、

培材大学日本学科の教授、東京大学 文学部の客員研究員を務められ、

2004 年、第 17 代国会議員当選から連続で 4 選を果たし、韓日議員連盟

の幹事長と会長、名誉会長を歴任されるなど、政界を代表する日本通とし

て知られています。日本では「文在寅大統領の韓日関係改善への強い意欲

の表れ」と受け止められ、一方、本国では「日本の菅内閣発足にあたり、

対日専門性と経験、長期にわたって積み重ねてきた高官級ネットワークを 
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代表取締役　李  相 訓
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 佐久間町3-29 2階
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ホテル サン ・ ロイヤルグル－プ

サン ・ ロイヤル 小   山

基に冷え込んだ韓日関係のこじれを解きほぐし、未来志向的両国関係に進む契機を用意するもの」

と期待されています。 

姜大使は「大変厳しい時期に駐日大使という重大な使命を与えられ、その責務の重さを感じる。

韓日関係の正常化と未来志向の両国関係構築に向けて渾身の努力を続ける」と抱負を語られました。 

当協会では 2 月 9 日大使館官邸にて開催された「夕食会」に高 尚弘常任顧問、李 相訓会長、

高哲明・宋 暎民・梁 日勲各副会長の 5 名が参席し、席には同じく済州道出身の金 安那総領事も

同席され意見交換をしました。 

 
 
                    
                 
                 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 22 日、茨城県鹿島スタジアムで行われた東京オリンピック男子サッカー グループリーグ B

組 第 1 戦、韓国・ニュージーランド戦、この地域の日本の小学生たちが、炎天下の中でも太極旗

が描かれた扇子を持って韓国チームを応援する姿が報道され話題になりました。試合の途中、「テ

～ハミング（チャチャッ チャ チャチャ）」  

という掛け声まで叫ぶ姿が、テレビ中継のカメ

ラに撮られました。 韓日関係が悪化した状況

で出た子どもたちの意外な応援だったため、さ

らに注目が集まりました。 

 姜 昌一駐日本大韓民国大使は 7 月 28 日、

茨城県鹿嶋市市長と応援に参加した小学校 2 
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7 月 22 日、茨城県鹿島スタジアムで行われた東京オリンピック男子サッカー グループリーグ B

組 第 1 戦、韓国・ニュージーランド戦、この地域の日本の小学生たちが、炎天下の中でも太極旗

が描かれた扇子を持って韓国チームを応援する姿が報道され話題になりました。試合の途中、「テ

～ハミング（チャチャッ チャ チャチャ）」  

という掛け声まで叫ぶ姿が、テレビ中継のカメ

ラに撮られました。 韓日関係が悪化した状況

で出た子どもたちの意外な応援だったため、さ

らに注目が集まりました。 

 姜 昌一駐日本大韓民国大使は 7 月 28 日、

茨城県鹿嶋市市長と応援に参加した小学校 2 
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韓日関係の正常化と未来志向の両国関係構築に向けて渾身の努力を続ける」と抱負を語られました。 

当協会では 2 月 9 日大使館官邸にて開催された「夕食会」に高 尚弘常任顧問、李 相訓会長、
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校の校長あてに「摂氏 30 度を超える暑さにもかかわらず、韓日関係の未来の主役である数多くの

日本の子供たちが太極旗を振り、韓国代表サッカー選手たちを応援した姿はとても感動的だった」

とし「2020 年東京オリンピックの成功的な開催を通じて、未来の韓日関係が更に発展し、共生で

きることを期待する。近い隣国として、未来発展的で共存する韓日関係を描くことができる良い 

きっかけになってほしい」と感謝の手紙を送りました。 

 茨城県鹿嶋市は 2002 年の日韓ワールドカップをきっかけに、済州道西帰浦市と姉妹都市を結

びました。 試合前日には NHK で「韓国代表の試合を見に行く地元の小学生らは韓国の姉妹都市の

子どもたちから「私たちも日本を応援しています。私たちの分まで応援を頑張ってください」とい

うビデオメッセージを受け取り、これを見た男子児童は「スタジアムに行けるのは僕たちだけなの

で、韓国の子どもたちの分までしっかり応援したい」と、また、女子児童は「ソギポ市と姉妹都市

だということを初めて知った。海外のことをいろいろ調べ、詳しく知るきっかけになり、とてもい

い経験になった」と話す豊郷小学校の児童の姿を報道しました。児童たちは学校で一人一人が韓国

国旗のうちわを作り太極文様とメッセージを入れるなど応援道具を作成して応援しました。 

 
   
 

コロナ禍の開催の為、出席者の健康を第一に考え十分な感染対策のもとに去る 12 月 7 日に 

「懇親忘年会」を上野・精養軒にて開崔いたしまして、高 琫鉉顧問をはじめ 5 名と相談役では慎 龍

九談役をはじめ 2 名、李 相訓会長をはじめとする執行部役員 15 名、青年部 3 名総勢 25 名が参

加しました。先ず、李 相訓会長より 2020 年の協会運営報告や今後の運営についてお話があり、

また顧問・相談役からコロナで公私共に予定通り事業が形に出来ない事への激励と貴重なご意見を

いただき、心温かい忘年会になりました。                            
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また顧問・相談役からコロナで公私共に予定通り事業が形に出来ない事への激励と貴重なご意見を

いただき、心温かい忘年会になりました。                            
 
 
 

  

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№ 54-7 

  

                    

 

ホホテテルル  ササンン・・ロロイイヤヤルルググルル－－ププ  

ササンン  ・・  ロロイイヤヤルル  小小      山山  

取締役社長    李李    相相  訓訓  
本社  〒101-0025 東京都千代田区 

神田佐久間町 3-29 2 階  
TEL03-3851-7017  FAX03-3851-5894 

在日本関東済州道民協会
副会長 韓永紀

都内7店舗目
亀戸店OPEN！！

黒黒毛毛和和牛牛焼焼肉肉ううししくくろろ
＜株式会社サンエイフーズ＞

本社Tel:03-5858-8088 http://ushiqro.com/

人生最高の焼肉 （株）双芽商事  
ホテル ニュ－ヨ－ク

〒120-0005 東京都足立区綾瀬 6-8-28

TEL 03-3629-4151

 

 

 
 

2018 年 1 月、家族同伴新年会に済州道から元 喜龍道知事任が参席され、 

お祝いのご挨拶のなかで「今年は 4・3 事件から 70 周年という意義深い年 

であり、済州道訪問の年」と挨拶されました。金 貞子会長からの「済州道 

訪問しましょう！」の声掛けで婦人会顧問、相談役、役員が集まり、今年の旅行は済州道と役員全

員一致で決定しました。日程は 4 月 16 日～19 日、約 30 名の参加があり、初日は済州道庁を表

敬訪問しました。選挙中の分刻みの忙しい中であるにもかかわらず、元 喜龍道知事任をはじめ、

道庁の職員達が私たち済州婦人会を温かく迎えて下さいました。みかんジュースをご馳走になりな

がら、道知事任と談笑し、婦人会から記念品贈呈、写真撮影など楽しい時間を過ごすことができま

した。道知事任にエールを送り、これからも済州道の更なる発展をお願いしました。2 日目には 4・

3 平和公園財団を訪問しました。在日済州婦人会として済州 4・3 平和公園財団に、韓国 1000

万ウォンの寄付と訪問記念として「椿」を植樹しました。済州道ではこの椿の花を、事件の時、夢

半ば人生半ばで無念にも冷たい土へ声もなく倒れていったという意味があり、4・3 の象徴の花と

されていると聞き、椿を選びました。資料館に入り、庭に出る玄関の真正面に「在日済州婦人会」

の名杯（名札？）と共に植樹され、これからも大きく育ち赤い椿の花が咲き続けることと思います。

財団ではこのような寄付と訪問記念植樹をされた在外済州人では、在日済州婦人会が初めてと称賛

されました。ちょうど 5 日市にあたっており、存分に買い物を楽しむ会員や、自由時間を利用して

墓参りに向かう会員もいらっしゃいました。海辺を散策し、海を眺めながらのコーヒータイムは、 

ゆったりとロマンチックな時間が流れました。たくさんの方々からの賛助だけでなく、4 日間とも 

顧問さん、会長達が毎食、それぞれのお食事を提供してくださり、心から感謝申し上げます。貴重 

な経験と楽しい美味しい旅行を満喫することができました。   － 婦人会総務部長 李 仁秀 － 
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    TTeell::0033--55883322--99331100    FFaaxx::  0033--55883322--99331111  

hhttttpp::////wwwwww..nnaaggaattaa--eeccoo..ccoo..jjpp//  

将来の安⼼のために..都内投資マンションのことなら 

代表取締役 髙⼭ 奈利 
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〒102-0073 東京都千代⽥区九段北 1-3-1  
⽇宝九段下ビル 8F 

TEL: 03-6856-2015  
http://ancias.tokyo      
東京都知事(1)第 97828 号 

あなたの大切なもの大切にしたい。

101-0047 東京都千代田区内神田1-7-6 北大手町ビル

TEL 03-5281-4911 HP http://www.aml.co.jp

事業内容 不動産の企画開発、売買、販売、

仲介及び不動産資産運用、管理
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茨城県鹿嶋市市長と応援に参加した小学校 2 校の校長あてに「摂氏 30 度を超える暑さにもかかわ

らず、韓日関係の未来の主役である数多くの日本の子供たちが太極旗を振り、韓国代表サッカー選

手たちを応援した姿はとても感動的だった」とし「2020 年東京オリンピックの成功的な開催を通

じて、未来の韓日関係が更に発展し、共生できることを期待する。近い隣国として、未来発展的で

共存する韓日関係を描くことができる良いきっかけになってほしい」と感謝の手紙を送りました。

茨城県鹿嶋市は 2002 年の日韓ワールドカップをきっかけに、済州道西帰浦市と姉妹都市を結

びました。 試合前日には NHK で「韓国代表の試合を見に行く地元の小学生らは韓国の姉妹都市の

子どもたちから「私たちも日本を応援しています。私たちの分まで応援を頑張ってください」とい

うビデオメッセージを受け取り、これを見た男子児童は「スタジアムに行けるのは僕たちだけなの

で、韓国の子どもたちの分までしっかり応援したい」と、また、女子児童は「ソギポ市と姉妹都市

だということを初めて知った。海外のことをいろいろ調べ、詳しく知るきっかけになり、とてもい

い経験になった」と話す豊郷小学校の児童の姿を報道しました。児童たちは学校で一人一人が韓国

国旗のうちわを作り太極文様とメッセージを入れるなど応援グッズを手作りして応援しました。

校の校長あてに「摂氏 30 度を超える暑さにもかかわらず、韓日関係の未来の主役である数多くの

日本の子供たちが太極旗を振り、韓国代表サッカー選手たちを応援した姿はとても感動的だった」

とし「2020 年東京オリンピックの成功的な開催を通じて、未来の韓日関係が更に発展し、共生で

きることを期待する。近い隣国として、未来発展的で共存する韓日関係を描くことができる良い 

きっかけになってほしい」と感謝の手紙を送りました。 

 茨城県鹿嶋市は 2002 年の日韓ワールドカップをきっかけに、済州道西帰浦市と姉妹都市を結

びました。 試合前日には NHK で「韓国代表の試合を見に行く地元の小学生らは韓国の姉妹都市の

子どもたちから「私たちも日本を応援しています。私たちの分まで応援を頑張ってください」とい

うビデオメッセージを受け取り、これを見た男子児童は「スタジアムに行けるのは僕たちだけなの

で、韓国の子どもたちの分までしっかり応援したい」と、また、女子児童は「ソギポ市と姉妹都市

だということを初めて知った。海外のことをいろいろ調べ、詳しく知るきっかけになり、とてもい

い経験になった」と話す豊郷小学校の児童の姿を報道しました。児童たちは学校で一人一人が韓国

国旗のうちわを作り太極文様とメッセージを入れるなど応援道具を作成して応援しました。 

 
   
 

コロナ禍の開催の為、出席者の健康を第一に考え十分な感染対策のもとに去る 12 月 7 日に 

「懇親忘年会」を上野・精養軒にて開崔いたしまして、高 琫鉉顧問をはじめ 5 名と相談役では慎 龍

九談役をはじめ 2 名、李 相訓会長をはじめとする執行部役員 15 名、青年部 3 名総勢 25 名が参

加しました。先ず、李 相訓会長より 2020 年の協会運営報告や今後の運営についてお話があり、

また顧問・相談役からコロナで公私共に予定通り事業が形に出来ない事への激励と貴重なご意見を

いただき、心温かい忘年会になりました。                            
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ホホテテルル  ササンン・・ロロイイヤヤルルググルル－－ププ  

ササンン  ・・  ロロイイヤヤルル  小小      山山  

取締役社長    李李    相相  訓訓  
本社  〒101-0025 東京都千代田区 

神田佐久間町 3-29 2 階  
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在日済州婦人会員の皆様 

 

 日頃、活動へのご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

会長を務めております趙 年子と申します。 

私が会長に就任して早くも 2 年が過ぎようとしております。去年より世界

的に流行している新型コロナウイルスがいまだに猛威をふるっておりますが、

皆様お変わりなくお元気でいらっしゃいますか？ 済州婦人会はご高齢の方が

多いので、くれぐれもお身体にお気を付けてご自愛ください。 

婦人会の年間行事として、春には映画鑑賞や日帰り旅行、秋には皆様が楽し

みにしていらっしゃる故郷済州島旅行などを予定しておりますが、旅行の計画

が立てられず心苦しい日々が続いており残念に思っております。 

12 月には総会が控えております。お元気なお姿でお会い出来る事を役員一同

楽しみにしております。 
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            学学校校法法人人新新井井学学園園  

                      赤赤門門会会日日本本語語学学校校  

            日日本本語語教教師師養養成成講講座座開開講講中中！！  

  

おお問問いい合合わわせせ  

東東京京都都荒荒川川区区東東日日暮暮里里 66--3399--1122  

電電話話：：0033--33880066--66110022  FFAAXX::0033--33880066--55555599  

EE--mmaaiill：：iinnffoo@@aakkaammoonnkkaaii..aacc..jjpp  

徳徳山山ミミシシンン加加工工所所 

代代  表表  洪洪  龍龍次次郎郎  

 
〒〒112233-00884455 
東東京京都都足足立立区区西西新新井井本本町町 44--2255--2211 

TTEELL  0033((33889900))11883366 
 
 
 
 

 

 

 

  

    代代表表取取締締役役  李李    京京  旻旻    

 

〒〒111100--00000055    東東京京都都台台東東区区上上野野 66--1111--1144  
※※上上野野駅駅よよりり徒徒歩歩 22 分分  

TTEELL  0033--33883311--99227755・・005500--55334488--00220033        
hhttttpp::////wwwwww..eennssyyoouujjii..ccoo..jjpp  

 

  

    代代表表取取締締役役  李李    京京  旻旻    

 

〒〒111100--00000055    東東京京都都台台東東区区上上野野 66--1111--1144  
※※上上野野駅駅よよりり徒徒歩歩 22 分分  

TTEELL  0033--33883311--99227755・・005500--55334488--00220033        
hhttttpp::////wwwwww..eennssyyoouujjii..ccoo..jjpp  

〒110-0005 東京都台東区上野6−11−14

※上野駅より徒歩2分

TEL 03-3831-9275・050-5348-0203

http://www.ensyouji.co.jp

四谷国際法律事務所 

〒160-0004 東京都新宿区四谷 2-14-4

ミツヤ四谷ビル 5 階 

TEL 03-6457-4301  FAX 03-6457-4302

代表弁護士 金　帝 憲

浅草  すし賢 

つくばエクスプレス浅草駅徒歩 0分 

〒111-0032東京都台東区浅草 2－11－4 

TEL 03 (5246) 6547 

ハラ－ル(halal) 認証店 
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「第 157 回済友会ゴルフコンペ」が 9 月 16 日 8 組 31 名参加のもと、「第

158 回済友会ゴルフコンペ」が 12 月 4 日 7 組 26 名参加のもと、｢第 159 回

済友会ゴルフコンペ｣が 3 月 26 日 9 組 33 名参加のもと、「第 160 回済友会ゴ

ルフコンペ」が 9 組 36 名参加のもと、茨城県霞ヶ浦国際ゴルフコ－スにて開催

されました。 

毎回のコンペには大勢の方がご参加いただき、特に女性の参加者が多くなり雰

囲気も和やかになりコロナ禍の大変な時期に沈鬱な雰囲気を解消するため皆さん

頑張って、楽しいゴルフになりました。 

第 157 回コンペは金 東槿、姜 正蘭氏ご夫婦が優勝・準優勝になりました。 

第 158 回コンペは NET が同じ年上の順でグロス 89 の見事なスコアで康 景愛さんが優勝しまし

た。 

第 159 回コンペは前回に惜敗した河 寿珍さんが 78 の素晴らしいスコアで優勝になりました。 

第 160 回コンペは最初 6 月 4 日開催を予定していましたが悪天候で一ヶ月を延長し、7 月 16 日

に満 2 年の節目の取り切り戦を追加してのダブルコンペと相成りました。NET が同じだったので

年上の順で優勝は変わってなかったですが 3 位は見事なスコアで鄭 平普顧問になりました。 

取り切り戦は 鄭 成男さんがグロス 77、NET69.8 で優勝しました。 

次回の済友会コンペはハンディが変更になると思いますので皆様、熱中症とコロナウイルスに感染

しないように気をつけながら頑張ってください。 

最後に、李 相訓会長この 4 年間色々と大変お疲れ様でした。 

結果は、以下の通りです。                                         

【第 157 回】 
 優 勝： 姜 正蘭      準優勝： 金 東槿         三 位： 朴 世正 

 

 

 

 

 

 
 

【第 158 回】 
 優 勝： 康 景愛        準優勝： 河 寿珍        三 位： 高野 彰 

 

 

 

 

 

 

尚、引き続き、済友会は新会長、新役員で継続して催します。次回、第 161 回済友会は、10 月 

13 日(水)を予定しております。会員の皆様のご参加を心よりお待ちしております。 

№ 54-9 

（渉外部長 金 聖宗）  
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結果は、以下の通りです。                                         

【第 157 回】 
 優 勝： 姜 正蘭      準優勝： 金 東槿         三 位： 朴 世正 

 

 

 

 

 

 
 

【第 158 回】 
 優 勝： 康 景愛        準優勝： 河 寿珍        三 位： 高野 彰 

 

 

 

 

 

 

尚、引き続き、済友会は新会長、新役員で継続して催します。次回、第 161 回済友会は、10 月 

13 日(水)を予定しております。会員の皆様のご参加を心よりお待ちしております。 
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안녕하십니까? 青年部長の金 正明と申します。どうぞ宜しくお願い致します。 

私たち青年部は 18 歳～45 歳のメンバーで定例会を開催しております。 

前期はコロナ禍の影響もあり、予定していた三団体青年部合同バーベキューやワイナリーバスツ

アーなどがことごとく中止となってしまいましたが、 

そのような状況下においても親会の韓 永紀副会長にご協力いただき、ビジネスセミナーを開催す

ることができました。 

 

我々青年部はただお酒を飲んで親睦を深めるだけでなく、このように親会のみなさまから人生の

勉強をさせて頂くことによって、青年部一同より成長していければと思っております。また今期は、

新たにボランティア事業にも取り組みたいなと考えております。 

 

まだまだコロナ禍も続いておりますが、コロナに負けず青年部一同力を合わせ今期一年も元気に

盛り上げていければと思っております。 

 

会員たちの職種は経営者、医療従事者、各種専門職など多岐にわたり、ビジネスや新しいネット

ワークを広げていく上でも、同郷で結ばれた絆はさらに大きな力になってくれることでしょう。 

また、協会からの支援のおかげで、定例会の個人の負担も 2,000 円ほどで行えております。 

 ぜひお子様やご親戚にこの青年部の存在をお伝えいただき、お気軽にご連絡ください。 

新しい仲間に出会えることを楽しみにしております。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜お問い合わせ＞ 

青年部長 金 正明  TEL 090-1652-6474 
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勉強をさせて頂くことによって、青年部一同より成長していければと思っております。また今期は、
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まだまだコロナ禍も続いておりますが、コロナに負けず青年部一同力を合わせ今期一年も元気に

盛り上げていければと思っております。

会員たちの職種は経営者、医療従事者、各種専門職など多岐にわたり、ビジネスや新しいネット

ワークを広げていく上でも、同郷で結ばれた絆はさらに大きな力になってくれることでしょう。

また、協会からの支援のおかげで、定例会の個人の負担も 2,000 円ほどで行えております。

ぜひお子様やご親戚にこの青年部の存在をお伝えいただき、お気軽にご連絡ください。

新しい仲間に出会えることを楽しみにしております。

＜お問い合わせ＞

青年部長　金 正明　　TEL　090-1652-6474
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当道民協会の運営行事にご賛同頂きました新規理事です。今後とも、会員相互の親睦、相互協調

を深めて参りたいと思いますので、是非会員のご紹介並びご入会をお願い申し上げます。 

◐ 新規理事：（神奈川県 横浜市）高 聖哲 

 

 

 宋 信彦相談役のご母堂姜 己洙女史が、2020 年 6 月 11 日に永眠されました。（享年 100 歳）          

 元相談役 鄭 斗壽氏が 1 月 27 日永眠され、お通夜・告別式はコロナ禍により家族葬で営まれ 

ました。（享年 89 歳） 

 高 哲明副会長が、病気療養中のところ、5 月 25 日にご逝去され、告別式が 6 月 1 日ソ－レス

ト板橋ホール ソ－レスト本館にて営まれました。（享年 66 歳） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

※※  おお引引越越ししのの際際ににはは新新ししいい連連絡絡先先をを事事務務局局宛宛ににごご一一報報願願いいまますす。。 
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➔ 詳しくは当協会事務局までお問合せください。 

〒〒111133--00003344  東東京京都都文文京京区区湯湯島島 33--1199--55      

TTEELL  0033--33883322--44441111・・55007777      FFAAXX  0033--33883322--55007788  

hhttttpp::////wwwwww..jjeejjuuddoommiinn..oorrgg  

 

 

道道民民協協会会便便りり 

済州特別自治道は在日済州人に済州人としての誇りとアイデンティティを持たせるため、報恩

事業を計画推進します。道内の在日済州人の功徳碑を調査し、生存している貢献者の方々とその

子孫に感謝の気持ちを伝える予定です。 

現在の豊かな済州になるまで、「在日済州人の郷土愛の実践」が大きな役割を果たされました。

移住歴史 100 年以上の長い間、在日済州人の寄贈実績は 1960 年代～2000 年代まで 9,533

件、452 億 6,700 万ウォンに達します。 

済州道は、在日済州人 1 世の「分かち合いの精神」を継承し、郷土愛に報恩のため、△道民へ

の共感を深め、△在日済州人への実態調査、△困窮な在日済州人 1 世への支援、△済州人共同体

意識の強化など 4 分野 11 事業について、2025 年まで推進していく計画だそうです。 

※お問い合わせ先：済州特別自治道平和対外協力課（TEL +82-64-710-6246～6248） 

 

 

 

 日頃は当協会が推進する諸般事業に格別のご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上

げます。 

  この度、理事･会員相互間の親睦をより一層深めるべく恒例の『済州道民協会親睦 

旅行会』を開催する予定ですが時期を見計らい、慎重に企画しますので、万障お繰り 

合わせの上、是非ご参加賜りますようお願い申し上げます。 

 詳しい日程は決まり次第追ってご案内致します。 

当道民協会の運営行事にご賛同頂きました新規理事です。今後とも、会員相互の親睦、相互協調

を深めて参りたいと思いますので、是非会員のご紹介並びご入会をお願い申し上げます。

◐ 新規理事：（神奈川県 横浜市）高 聖哲
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